

～地域密着型教育の視点で学区内の気になるスポットと取組み合う連載コラム～

ロックアップ！町内探訪。

第22回／有限会社 栄進工業様

～『モノづくりMind』の舞台裏～



▲念願のバチバチ☆ 大迫力に興奮！
半自動溶接と言うそうです。

一人一人が異なる仕事を担つているため個人の技術保有が不可欠ですが、そのための人材育成は労働環境を立ち上げてみたいと思います。地元に戻って個人創業しませんか？

一大変なことは何ですか。

「このお仕事はじめたきっかけを教えて下さい。

もともとは会長が関東で溶接を行つております。ブレキヤスト工法という工場で部品を作る程度し法後、現場で部品を作ります。これまで工場で製品を作っています。これままで工場の設備、ダムの監査路、橋などを作りました。

か。どんなお仕事をされています

近所の散歩の途中で目に飛び込んできた、花火を彷彿とさせる眩い閃光。ぜひ近くで見たい！そんな好奇心を快く受け入れてくれた代表取締役の桜井英司さん、総務部長の細越宗美さんから小学4年生インタビュアーとともに話をうかがいました。（取材…しの）



▲集合写真。皆さんポーズを取ってくださいました。
お忙しいところありがとうございました。



▲後日送っていただきました工事の様子です。集合写真後ろの製作物が赤丸部分の上部の台です。脚の部分は現場での組立のこと。すごい！

栄進工業様は技術集団としてのプライドとアットホームさが共存するとても素敵な会社でした。これからもどうぞ安全に！

行う会社に勤めていて、自分で会社を立ち上げてみたいと思う。その後、職人仲間が徐々に集まっています。今の規模となっています。

「このお仕事はじめたきっかけを教えて下さい。

もともとは会長が関東で溶接を行つております。ブレキヤスト工法後、現場で部品を作る程度し法後、現場で部品を作ります。これまで工場で製品を作っています。これままで工場の設備、ダムの監査路、橋などを製作しました。

か。どんなお仕事をされています

近所の散歩の途中で目に飛び込んできた、花火を彷彿とさせる眩い閃光。ぜひ近くで見たい！そんな好奇心を快く受け入れてくれた代表取締役の桜井英司さん、総務部長の細越宗美さんから小学4年生インタビュアーとともに話をうかがいました。（取材…しの）

完成したときにお客様に喜んで貰えることが一番です。長くお付き合いいただいているお客様からのお褒めの言葉も非常にあります。その後、職人仲間が徐々に集まっています。今の規模となっています。

完成したときにお客様に喜んで貰えることが一番です。長くお付き合いいただいているお客様からのお褒めの言葉も非常にあります。その後、職人仲間が徐々に集まっています。今の規模となっています。

か。どんなお仕事をされています

=Data=
（有）栄進工業様
八戸市市川町
字くご谷地
64-3

昭和58年5月
個人で創立
昭和60年6月
（有）栄進工業
設立

「（おまけ）会社の名物社員さんを教えて下さい。



▲桜井さん、細越さん、貴重なお話をありがとうございました。

編・集・会・議

子ども大人もハマった“鬼滅の刃”的あの映画。そう「無限列車編」を、冬休み中のことありました。映画は想像力で楽しめた、（松田）

これまで以上に撮影する機会が増えたこと、また普段見ない我が表情を見ることも出来た事が嬉しかったです。これが嬉しいと感じます。（三浦）

今年はコロナが蔓延し、子どもたちも学校行事や行動などで多くの制限があつた年でした。そんな中でも元気に登校していました。私も元気をたくさんいたしました。子どもたちが元気に登校して、私も元気になりました。子どもたちが元気になりました。子どもたちを見守つて行き全集まります。（河原木）



表紙物語.....

コロナ禍で始まった今年度、特に六年生の皆様および保護者の皆様は、昨年度と違う形での小学校生活最後の年を過ごされることにたくさんの戸惑いを感じられたことだと思います。今までそばにあった他愛のない風景は明日もあるとは限らないということを切に感じた日々でした。学校再開の二学期。ちょっとだけ雰囲気を変えた学校は子どもたちのパワーや変わらず受け止めてくれました。この学び舎を旅立つ六年生の皆様に素敵な未来が訪れますように。

（相馬）

今季号もお読みいただきありがとうございました！



（相馬）

当たり前だと思っていた日が過ぎる幸運に。運動会、修学旅行が出来た。学校で友だちや先生方と一緒に過ごした。学校で友だちや先生方と一緒に過ごした。学校で友だちや先生方と一緒に過ごした。学校で友だちや先生方と一緒に過ごした。（隆太母）

広報委員会は何故人気がないのか？の疑問から、広報委員に入り活動させてもらつた。広報つて、センスだと思ふ。『良い記事』『良いデザイン』と自分の力量以上を望むと辛くなれる。だから、日々きれいなもの笑つてキレイだと感じ、楽しいと思ふ。（相馬）

入力：（相馬）